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Oggetto: Appello di azione civile contro i disservizi di Trenitalia 
 
 
Treni soppressi, ritardi, sovraffollamenti oltre misura: lo scorso 15 dicembre, 
l’entrata in vigore del nuovo orario invernale, stabilito da Trenitalia per l’avvio 
dell’Alta velocità, ha penalizzato i pendolari. 
Diversi cittadini di Seriate da sempre segnalano di subire disservizi legati sia agli 
orari dei treni sia alla mancata manutenzione della Stazione Ferroviaria.  
Benché RFI (Rete Ferroviaria Italiana), gestore unico dell’infrastruttura ferroviaria 
nazionale, preveda tra gli obiettivi principali il “processo di manutenzione” per 
garantire i massimi standard di qualità, sicurezza e affidabilità, la realtà è purtroppo 
diversa. 
Trenitalia tra le sue mansioni e strategie dichiara, “con servizi e interventi di 
potenziamento della rete, di contribuire sia allo sviluppo di un grande progetto di 
mobilità e di logistica per il Paese sia alla sua crescita economica, sociale e 
culturale. L’innovazione tecnologica e la sicurezza sono il nostro punto di forza, due 
eccellenze attestate da riconoscimenti a livello internazionale. Alla base del nostro 
lavoro c’è attenzione alla qualità della vita dei clienti e dei lavoratori…”.  
 
I fatti attestano altro: disattenzione e passi indietro. 
  
Pertanto mi appello  a tutti i sindaci dei Comuni “toccati” dalla linea ferroviaria BS-
BG-MI. L’intenzione è quella di promuovere azioni collettive o aderire a quelle 
intraprese da altri Enti locali lombardi, Regione Lombardia e associazioni di 
pendolari, per mantenere monitorata la linea ferroviaria e garantire un pubblico 
servizio degno di tale nome.  
Si parla di investire in infrastrutture, limitare l’uso della macchina, ma cosa viene 
effettivamente compiuto per facilitare i cittadini?  
Se Trenitalia pensa “Alto” con l’alta velocità, è giusto che noi, in quanto 
rappresentanti della cittadinanza, continuiamo a svolgere la nostra azione dal 
basso, che è la vera risposta ai bisogni del cittadino e dei pendolari. 
 
In attesa di un vostro riscontro, porgo i migliori auguri di Buone Feste. 
 
 
Cordiali saluti 
             
 
          Il Sindaco 

 Silvana Santisi Saita   


